

UNBEDENKLICHKEIT DER ELEKTROMAGNETISCHEN

STRAHLUNG VON LORENZ WASSERZÄHLERN

Die niedrige Sendeleistung und sehr kurze Sendedauer unserer Geräte liegen weit unter den zulässigen Grenzwerten des Bundes-Immissionsschutzgesetzes und sind im Wohnungseinsatz völlig unbedenklich!



SMART METERS

SICHERE & EFFIZIENTE FUNKTECHNOLOGIEN

Im Vergleich mit anderen Verursachern, wie beispielsweise Mobiltelefonen, Routern, etc. gehören die Funkwellen der Lorenz Geräte zu den schwächsten Strahlungsquellen im Alltag. Während manche dieser Geräte pro Tag oft mehrere Stunden betrieben werden, ist die Sendezeit auf den Funkkanälen der Lorenz Wasserzähler auf maximal 3,6 s/h (d.h. 87 s/Tag) beschränkt. Die Auswirkungen auf den menschlichen Körper sind daher weitaus geringer als z.B. bei der Nutzung eines Handys. Lorenz Wasserzähler sind daher als gesundheitlich unbedenklich einzustufen.

